



“Permisología” académica

Señor Director:

Los realmente kafkianos, inoperantes e irracionales procesos de rendición de cuentas de los proyectos ANID, no son sino una expresión más de la hiperinflación desmedida y desbocada de la regularitis que nos afecta como sociedad, la denominada “permisología”. Se trata, si se me permite un símil, de un gólem que ha ido creciendo y creciendo, ajustándose adaptativamente a los sucesivos requerimientos de la casuística y la originalidad legislativa y burocrática, hasta independizarse de sus creadores y, algún día, volverse mortíferamente contra todos.

El único que reina en estos desolados parajes es el burócrata, que así obtiene la justificación de su existencia.

DANIEL LOEWE

Facultad de Artes Liberales
Universidad Adolfo Ibáñez